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La donna lancia accuse precise e dice che non è stato fatto tutto nelle indagini
 

"Che indifferenza per mio figlio"
 
lo sfogo della madre delgiovane sampaso. Fabrizw Catalano
 

Da oggifino al3 giugno dibattiti, mostre, incontri 

Sulle orme di San Francesco 
con una rassegna ecologica 

ASSISI - Prende il nome dal 
Cantico di Frate Sole larasse
gna ecologica ambientale sul 
sentiero francescano "Cun 
tucte le creature" che si svol
gerà da oggi fino a domenica 
3 giugno nel castello di Tor
chiagina. 
Organizzata dalle associazio
ni "Mandir" della Pace, Assi
si For Peace Tv e "Alveare", 
l/iniziativa sipropone dirisco
prire il messaggio spirituale 
di Francesco riguardo l'am
biente e gli ani

corre tra uomo, natura e am
biente; dalle guerre, alla fame 
nelmondo, all'inquinamento 
e l'esaurimento delle fonti 
energetiche e altre calamità. 
La tre giorni prevede tavole 
rotonde, dibattiti conproiezio
nidi documentari, workshop 
e una mostra daltitolo "Arte e 
natura, strumenti di consape
volezza". Nel castello verran
no allestiti stand per editoria 
specializzata e esposizione di 
prodotti biologici, di arredo 

bio-ecologico, 
mali e il suova diprodotti natu
lore nella pro Torcbiagina rali per il corpo 
mozione della e per le terapie 
cultura di pace, la sede di medicina al
nello spirito del ternativa. 
la "Regola non scelta 1:apertura è al
bollata", scritta le 15 con latavo
dal Poverello per il tutto larotonda "Eco
nel 1221. Un 
messaggio di estrema attuali
tà; "Se stiamo assistendo al
l'agonia della terraquanta re
sponsabilità è imputabile al
l'uomo"/spiega Giovanni Ma
ria Gubbiotti, presidente di 
Assisi for peace Tv, "lavisio
ne francescana del mondo, 
che considera tutte le creatu
re come fratelli e sorelle, fi
glie di un unico Dio Padre, ci 
può essere d/aiuto". La rasse
gna vuole essere uno stru
mento peroffrire spunti di ri
flessione sui gravi problemi 
correlati al legame che inter-

Tre persone 
segnalate 
per droga 

ASSISI - Continuano i controlli 
notturni dei carabinieri del com
prensorio. Mercoledì notte i milita
ri della stazione di Bastia Umbra 
hanno segnalato alla prefettura di 
Perugia unragazzo assisano, 22en
ne, trovato inpossesso dihashish, 
peruso personale. Contemporane
amente, i carabinieri della stazio
ne di Petrignano hanno segnalato, 
peruso dicocaina, due marchigìa
nidi Fabriano, 40 e 50 anni, che 
avevano reperito lo stupefacente 
nel capoluogo, particolarmente at
traente perl'approvvigionamento, 
epassavano inzona poiché collega
mento traPerugia e Foligno. 

logia del corpo, 
dell'anima, dell'ambiente". 
Seguirà il dibattito coni rap
presentanti delle associazioni 
ambientaliste. Alle 19 avrà 
luogo una rappresentazione 
diarte e giullarismo autopoie
tico dal titolo "Oikos", men
tre alle 21 aprirà il "Cinefo
rum Ambiente per una citta
dinanza planetaria". Tema del
la giornata di domani sarà 
"Animalismo, vegetarismo, fa
me nel mondo", mentre do
menica siconcluderà con "Ri
sorse ecosostenibili: strategie 
di Pace". 

Pettirossi (Ds) critica il primo cittadino su Torgiovannetto 

Frana: "Basta con le ambiguità"
 
ASSISI - "Meno ambiguità del sindaco su 
Torgiovannetto". Questo il commento di Si
mone Pettirossi, segretario comunale deiDs, 
sulla questione frana. "Ho incontrato l/asses
sore provinciale Fioriti alquale ho chiesto di 
riaprire al più presto la provinciale 249 
spiega Pettirossi - da troppo tempo, infatti, i 
cittadini della zona montana subiscono disa
gi a causa della chiusura. Su questo tema 
così delicato, però, nonè giusto fare specula
zioni e demagogia". Lattacco è rivolto al sin
daco Claudio Ricci; "sarebbe opportuno 
dice infatti ilsegretario - che ilsindaco uscis
se dall'ambìguità, Egli, infatti, da un lato 
partecipa al comitato interistituzionale, con
dividendo quindi leresponsabilità delle scel
te suitempi e i modi per risolvere il proble-

ASSISI - "Voglio una risposta. C'è 
stata troppa superficialità, troppo 
pressappochismo nelle ricerche 
per ritrovare Fabrizio". C'è ama
rezza, ma anche determinazione 
nelle parole di Caterina Migliaz
za, madre di Fabrizio Catalano, il 
giovane di Collegno scomparso il 
211uglio 2005 adAssisi. La deter
minazione dichi è stanco diaspet
tare e vuole andare fino infondo. 
Prima di tutto/ rimproverando al
leautorità competenti dinon aver 
fatto abbastanza. La donna è torna
taad Assisi ieri e oggi perbattere 
ancora ilSentiero francescano, do
ve sono state rinvenute le ultime 
tracce di Fabrizio: una sacca e, nel 
gennaio 2006/ lasua chitarra. Ca
terina Migliazza si è fatta accom
pagnare sul luogo dal cacciatore 
che haritrovato lachitarra. La lun
ga ispezione è stata ripresa dalla 

Scomparso Catalano 

troupe di "Chi l'havisto?". "Sono 
tornata sul posto perricominciare 
a cercare - dice Caterina -sembra 
che in due anni sia rimasto tutto 
fermo, abbiamo laéhitarra enien
t'altro. Una chitarra che però non 
suona, è muta. Quello che provo è 

tanta rabbia per l'indifferenza di
mostrata. Per ottenere qualche ri- . 
sultato, come si è visto, bisogna 
attendere i cacciatori ei raccoglito
ridifunghi". Alasciare particolar
mente amareggiata ladonna è sta
ta la lettura del verbale sulla pri
ma battuta di ricerca in località 
Pieve San Nicolò, di fronte alla 
chiesa di San Fortunato, dove è 
stato trovato lostrumento. "Ho sa
puto che la ricerca è durata poco 
più didue ore, dalle 10,30 alle 13. 
Ora, iosono stata inquesti luoghi 
diverse volte, e continuo a perde
re l/orientamento. Si tratta di un 
territorio incredibilmente vasto/ 
solo perraggiungere ilposto preci
so ci vuole molto tempo. Sfido 
chiunque sitrovi inuncaso simi
le al mio a dire che gli sarebbe 
bastato. La mia rabbia è motivata, 
perunanimale sifa dipiù". Dopo 

aver ispezionato personalmente la 
zona, Caterina si recherà oggi alla 
Procura di Perugia, dove ha otte
nuto un incontro, il terzo in due 
anni, con il magistrato incaricato. 
"Sono passati 22 mesi, l'indagine 
è stata istituita inProcura dopo 7, 
ma passi. Lunica cosa che mi im
porta è ritrovare Fabrizio. Alla 
Procura presenterò larichiesta di 
una nuova battuta di ricerca, ma
nifestando anche i miei dubbi. 
Chiederò sesono state fatte ricer
che negli obitori, ospedali oaltro 
Acosto ditemere ilpeggio, voglio 
sapere che fine ha fatto mio fi
glio". Caterina ricorda anche le 
molte manifestazioni di solidarie
tà che ha ricevuto nel suo paese 
tra cui la recente fiaccolata orga
nizzata dai volontari del Comitale 
peril ritorno di Fabrizio. 

Valentina Antonelli 

Il sindaco Ricci loda i conti del Comune: "Soldi per le scuole" 

Bilancio a posto e pochi debiti
 
ASSISI - Conti in tasca all'amminsitrazione 
comunale: 1.2 milioni di euro risultano 
avanzare dalrendiconto dell'esercizio finan
ziario del2006; questo è quanto risulta dall' 
approvazione di giunta, a seguito della rela
zione presentata dall'assessore al bilancio, 
Moreno Massucci. A rendere definitivo il 
riscontro manca la specifica deliberazione 
delconsiglio comunale, maquello chesem
bra/ almeno per adesso, è che le casse del 
comune non siano così al verde come si 
poteva dedurre qualche mese fa, prima che 
venisse stilato il bilancio 2007. Ela comuni
cazione che proviene dalla riunione di giun
ta viene accompagnata da relativa nota del 
primo cittadino chesottolinea, a fronte dell' 
avanzo dibilancio, ladiminuzione deifinan

ziamenti statali e l'importo costante delle 
tasse; "questa amministrazione conferma 
un bilancio più che sano, pochi debiti, si 
adopera alla realizzazione di numerose ope
resenza gravare sulle tasche sulle tasche dei 
cittadini" . 
Un bel risultato, che sicuramente spingerà 
quanti si erano visti tagliare i contributi co
munali in nome di ristrettezze economiche 
preventive a chiedere di più. Ma d'altro can
to i soldi sembrano esserci, tanto che 
107.000 euro, su proposta dell'assessore Be
lardoni, sono stati destinati in forma di con
tributi annui alle cinque scuole materne, 
con tipologie assimilabili a quella pubblica, 
presenti nel territorio. "Rispetto all'anno 
precedente" spiega il sindaco Ricci "il con-

La protesta I cittadini in strada 

ma; dall'altro lato, però, invoca l'immediata 
riapertura della strada". Pettirossi si spinge 
nella provocazione, dicendo che, "se ilsinda

co ritiene che la riapertura controllata sia 
oggi possibile, si assuma inprima persona la 
responsabilità della riapertura. Si dirà: non 
può, perché è una strada provinciale. Ma 
invece può farlo eccome. Può emanare un/or
dinanza di riapertura per ragioni di ordine 
pubblico odi pubblica sicurezza". Insomma, 
conclude il diessino, "se Ricci è veramente 
convinto chesia opportuno riaprire la stra
da, invece di fare proclami, agisca, esubito. I 
cittadini aspettano già da troppo tempo. Se, 
al contrario, ritiene che questa riapertura 
nonsia ancora possibile, sarebbe bene che lo 
dicesse chiaramente, evitando ambiguità e 
fraintendimenti cheservono solo ad illudere 
gli abitanti della zona". . 

Va. AI. 

Masci (F!) replica alla maggioranza sul Pip 

"D tempo renderà giustizia 
E i bastioli saranno con me" 

BASTIA UMBRA -"Ovvio che lamaggioranza mi accusa dimettere inatto 
pagliacciate" commenta il capogiuppo Forza Italia e Cdl, Fabrizio Masci 
"la sinistra e gli ex comunisti, che di ex hanno ben poco/ si avvalgono di 
offese che rispecchiano ilproprio modo diamministrare. Nessuna risposta 
daparte mia sarebbe meritata, dal momento che, appunto, quando non si 
hanno argomentazioni da proporre ci si limita a offendere e denigrare 
l'avversario. Sarà il tempo a rendermi giustizia, insieme alla capacità 
giudicante della cittadinanza". Forza Italia insomma sostiene di arrivare 
alle accuse mosse in maniera di Pip soltanto dopo una seria e accurata 
documentazione, svolta solamente con loscopo dibattersi contro laspecu
lazione illegale. In più Masci reclama il diritto, in qualità di consigliere 
comunale e cittadino, di essere informato su questioni che gli appaiono 
essere poco chiare; "Se l'amministrazione, come dichiara, non ha nulla da 
temere, sappia che attendo con fiducia larelazione che il sindaco redigerà 
a seguito degli accertamenti svolti dagli uffici preposti; ma non mi accon
tenterò di frasi fatte". E, se a parole il rappresentante di minoranza si 
professa fiducioso, a fatti poi lascia intendere che ritiene l'amministrazio
~::;.,"3?OCt eli affrontare le me problematiche di Bastia Umbra 
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tributo alle scuole materne è stato incremen
tato del 20%/ per aumentare in modo cct
creto il sostegno ad un servizio di primaria 
importanza per le famiglie del comune. E 
mipiace ricordare chenelbilancio del200:
è inserita una cifra di 10.000 euro da asse
gnare agli asili privati, con modalità daance
ra da definire". Ma la giunta si prepara an
che all'organizzazione degli eventi natalizi 
dall'8 dicembre al 31 gennaio palazzo Valle
mani ospiterà la mostra intitolata "Presepi 
dalMondo". L'esposizione, chevedrà prota
goniste dell'evento 250 opere sulla natività 
provenienti da cinquantaquattro paesi, ver
ràdalprestigioso Museo Internazionale del
la Natività di Betlemme. 

Alberta Gattucci 
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Comune 0758 1 ::.:: • 
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S.Francesco 0758012902 
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